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大家好，二次期货相信很多的网友都不是很明白，包括二次期货大赛冠军也是一样
，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于二次期货和二次期货大赛冠军的一些
知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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美股会二次探底吗？

可以肯定的回答会的。

目前美股只是反弹而已，跌了10000点还不能叫别人反弹一点点吗？

1，目前疫情还在增长，疫苗还没有眉目，因为病毒一直在变异。我们回顾一下疫
情最先是从亚洲开始是中国，日本，韩国。我们刚结束欧洲就开始，如今欧洲目前
只是数据在下降。没有真正的控制住。接着就是美州，美国为代表，目前增长数据
在3万以上每天。这都是发达国家，目前发展中国家还没有开始呢！印度等人口多
的，医疗条件差的还没爆。更不要说非洲了。

2，欧美是资本市场，高盛预测全球经济将下滑3%，你们想想有多恐怖。全球贸
易基本暂停，除了必须物资。国家和国家基本不来往，全球是一个产业链，中途有
一个关键的产业链出现断裂就会导致很多的企业倒闭。下岗的工人将越来越多，请
给我一个理由美股不会再次探底。

中金所二次开户是什么意思

二次申请中金所交易编码，实现部分豁免条件的便捷开通。条件如下：

需要注意的是：“三有一无”指的是有知识、有资金、有交易经历、无不良诚信。
具体内容如下：

①有知识：“中期协在线知识测试80分及以上（满分100分）”

②有交易经历：“仿真交易记录（10个交易日20笔及以上）或真实交易记录（近3
年10笔及以上境内外期货、期权或其他衍生品交易成交记录）”

                                    1 / 4



智行理财网
二次期货(二次期货大赛冠军)

③有资金：“开通前连续5个交易日结算后，铁矿、PTA、商品期权、20号胶可用
资金≥10万人民币或等值货币；金融期货、股指期权可用资金≥50万人民币；原油
期货个人可用资金≥50万人民币或等值货币、一般单位可用资金≥100万人民币或等
值货币”

④无不良诚信：不存在严重不良诚信记录、未被市场列为市场禁入者。

期货有哪些指标结合起来比较好用？

“KDJ+BOLL”二指标配合

我们知道，布林线中的上轨有压力作用，中轨和下轨有支撑(压力)作用。

因此当价格下跌到布林线中轨或者下档时可以不理会KDJ指标所

当然，如果KDJ指标也走到了低位

那么应视作短期与中期走向相互验证的结果。

将BOLL与KDJ指标结合起来

可以看清KDJ发出的交易信号所处的空间位置，进而判断可靠程度。

KDJ低位金叉+BOLL下轨反弹

跌破BOLL中轨线后，向BOLL下轨线运行。

当触及BOLL下轨线并反弹向上

或跌破BOLL下轨线后重新向上突破BOLL下轨线

说明有反弹向上的可能。

反弹时，KDJ指标同步出现低位黄金交叉形态

则说明短期内反弹向上的概率极大。

KDJ二度金叉+BOLL中轨反弹
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回调过程中，遇BOLL中轨线后

因受中轨线的支撑而再度上涨，说明股价有重新向上的可能。

再度反弹向上时，KDJ指标在50线附近出现黄金交叉形态

是短期内出现的第二次交叉，且这次交叉点高于前一次交叉点。

根据波浪理论，将走出第三浪上涨，涨幅可能会很大。

最后，总结一下综合KDJ指标和布林线指标的原则：

即以布林线为主，对价格走向进行中线判断

以KDJ指标为辅，对价格进行短期走向的判断

KDJ指标发出的进出点需要用布林线来验证配合

如果二者均发出同一指令，则准确率较高。

螺纹钢期货短期是否止跌？

螺纹钢期货，在一波上涨走势之后，开始了震荡回调模式：

螺纹钢期货短期是否止跌？这是一个世界级的难题。

因为我们不知道未来行情会怎么走，因为价格的生成，是所有交易期货螺纹钢的交
易者，资金力量的博弈结果。因此，我们不可能确定螺纹钢是否就此止跌。

但是，我们要交易。我们总是要对于混沌的市场提出某些假设才能够生成自己的交
易依据。因此，螺纹钢是否止跌，我们需要自己以自己的观察角度去解释。

比如：螺纹钢期货目前收了十字星，创新低后反弹，我们假设行情开始止跌，如果
入场做多的话，跌破新低止损。

如果这样以假设的方式，去配合自己的交易计划，就逻辑井然，不会受到行情涨涨
跌跌的干扰。上面的逻辑关键就在于：我不知道螺纹钢是不是止跌，但是我假设它
止跌。它如果创新低，那么我的假设错误了，我止损。它如果没有创新低反而走高
，那么我的假设正确，我获利一波。只要我的潜在综合获利的空间大于我止损的空
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间，这就是一笔值得投入的交易。

这才是科学的交易方式，而非去想要提前得到一个确定的结果。

不过，螺纹钢期货的一个现象值得注意，就是在今天焦炭等大多数工业品大跌的情
况下，螺纹钢期货不仅跌幅不大，强势翻阳。而且，在资金流入方面，螺纹钢主力
期货合约，也是全期货市场资金流入的第一名：

只能说，螺纹钢期货今天遭遇了多头的抵抗，目前多空双发的在当前位置开始产生
争执了。后期究竟走强还是走弱，还是需要看两方之间谁更强一些。

各位什么看法？点赞支持一下，谢谢。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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